
 

みなさん、短冊に願いを書く時に、「～ように」と書いていませんか？(^^♪ 

諸説あるようですが、「～します」「～なる」など断言する形で祈ると、 

より願いが叶うようです。 

でも、どちらでも、願いが叶うと良いですよね！ 

は～とふるも、沢山の願いが、全部叶うと信じています(^^)/ 

 

みなさんは、どんなお願いをしましたか？ 

織姫と彦星が逢えますように☆彡 

 

７月７日の夜、織姫と彦星が待ちに待った再会と言う願いを叶えます。 

人々は「二人のように願いが叶いますように」と短冊に祈りを込めて飾るよう

になりました。 

今年は、ご入居者、ご家族、職員も様々な祈りを込めて、みんなで短冊を飾り

ました。

 


